

# PDI Perjuangan Kaltim Bentuk Tim Koordinator Pemenangan Pemilu 2024, Beri Dukungan Penuh Ganjar Pranowo

written by Admin | Mei 3, 2023



**Samarinda, biwara.co** – Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Demokrasi Indonesia (PDI) Perjuangan Kalimantan Timur (Kaltim) menggelar rapat konsolidasi dalam mempersiapkan kemenangan Ganjar Pranowo di Pemilihan Umum (Pemilu) tahun 2024.

Setelah menetapkan Ganjar Pranowo sebagai Calon Presiden (Capres) Republik Indonesia (RI) pada pemilu tahun 2024 mendatang. Saat ini PDI Perjuangan di seluruh Indonesia sedang mempersiapkan untuk kemenangan Gubernur Jawa Tengah itu.

Namun, partai berlambang Banteng Merah tersebut, tidak mau asal-asalan dalam persiapan kemenangan Ganjar Pranowo di Pemilu 2024 mendatang. Untuk itu, mereka membentuk tim koordinator relawan di seluruh Indonesia, termasuk di

Kalimantan Timur (Kaltim).

Hal tersebut disampaikan langsung oleh Ketua DPD PDI Perjuangan Kaltim Irjen Pol (Purn) Safaruddin, didampingi oleh Ananda Emira Moeis dan Muhammad Samsun, usai menggelar rapat konsolidasi Pemilu tahun 2024, yang terlaksana di Kantor DPD PDI Perjuangan Kaltim jalan AW Syahranie, Samarinda, pada Rabu (3/05/2023).

“Itu sudah ada perintah dari DPP, disana sudah terbentuk koordinator relawan ganjar. Kita juga sudah bentuk disini, koordinator relawan ganjar nantinya akan sampai ke DPC, saya perintahkan DPC untuk membentuk mengkoordinir relawan,” katanya.

Menurutnya, pembentukan tim koordinator relawan ini dilatarbelakangi oleh antusiasme masyarakat yang mendukung Ganjar Pranowo. Hal ini terlihat, dengan banyaknya relawan bermunculan, yang siap bekerja keras untuk kemenangan di 2024 mendapatkan.

“Kalau kita lihat respon masyarakat, banyak muncul relawan-relawan, tapi itu harus kita koordinir supaya lebih fokus dan terarah. Kita akan bikin program seperti apa kedepannya,” jelas Anggota Komisi III DPR RI tersebut.

Safaruddin juga mengatakan, untuk langkah awal dalam memberikan dukungan penuh pada Ganjar Pranowo di Kaltim. Saat ini, pihaknya masih fokus pada pembentukan tim koordinator relawan pemenangan Ganjar Pranowo untuk Pemilu Presiden 2024.

Sebab, dirinya tidak ingin terburu-buru dalam pengambilan keputusan. Karena, pihaknya, masih akan menilai dan melihat permasalahan-permasalahan apa saja yang ada di tengah-tengah masyarakat.

“Sekarang ini baru dibentuk dulu yang mengkoordinir, tentunya kita mau melihat, permasalahan apa sih yang ada ditengah-tengah masyarakat. Kita harus petakan itu kemudian mencari

solusinya seperti apa,” ungkap Mantan Kapolda Kaltim itu.

Safaruddin juga mengatakan, bahwa simpatisan untuk Ganjar Pranowo di Benua Etam cukup besar. Apalagi setelah diumumkannya Ganjar Pranowo sebagai Capres tahun 2024, tim relawan muncul satu persatu.

“Intinya, banyak tim relawan pemenangan pak Ganjar yang muncul satu-satu bergantian. Bahkan ada beberapa relawan Pak Ganjar yang sudah bekerja satu tahun lebih. Kemarin ketemu dengan saya,” bebernya.

“Setelah diumumkan Pak Ganjar akan maju dalam Pilpres 2024, muncul lagi relawan yang lain. Cukup besar respon masyarakat. Maka kita bentuk tim koordinator, mereka akan mengkoordinir tim relawan ini,” tandas Safaruddin.(\*)

**(Cyn)**